

„Fidele Brüder“ Helpenstein

Anwesend	
	Bongartz, Hermann-Josef
x	Bongartz, Wolfgang
x	Ervenich, Matthias
x	Ervenich, Willi
x	Held, Michael
x	Kluth, Martin
x	Küppers, Hubert
x	Meyer, Dieter
x	Möller, Horst
	Reinz, Andreas
x	Schiefer, Hans
x	Thiel, Udo
x	Tillmann, Axel

Protokoll der Vorstandsversammlung vom 3.9.2001

Beginn: 20.00 Uhr

Ende: 23.00 Uhr

1. Kirmesfahnen

Die Kirmesfahnen sind eingetroffen. Der Preis pro Stück liegt bei 110,- DM. Odilia Frontzek wird die Fahnen beim nächsten Spargeldsammeln verteilen.

2. Musikkosten Kirmes

Die Musikkosten für die Tanzmusik lagen bei den Kosten aus dem Jahr 2000. Auf Grund der Verlängerungen der Marschmusik am Kirmessonntag und -montag erhöhten sich diese Kosten um 1000,- DM im Vergleich zum Jahr 2000.

3. Hauptgewinn für Disko am Kirmesfreitag

Die Kosten für den ausgelosten Hauptgewinn wurden von Dieter Meyer übernommen.

4. Schausteller

Die Schausteller waren im großen und ganzen zufrieden mit der Kirmes. Das Kettenkarusell wird wahrscheinlich im nächsten Jahr wieder kommen. Wie bereits üblich, klagten die Schausteller über angeblich zu geringe Einnahmen.

5. Hahneköppen

Auf Grund der diesjährigen Erfahrung beim Hahneköppen soll der Abrechnungsversammlung eine Satzungsänderung vorgeschlagen werden. Folgender Passus soll mit aufgenommen werden: *„Teilnehmen am Hahneköppen können alle Mitglieder, die seit mindestens 3 Jahren dem Verein der „Fidelen Brüder“ angehören. Ausnahmeregelungen hiervon muss der Vorstand im Einzelfall einstimmig beschließen.“*

6. Curry Jupp

Curry Jupp wird von Martin Kluth angesprochen, ob im nächsten Jahr ein größerer Imbisswagen nach Helpenstein kommen kann.

7. neue Plakate

Die bisherigen Plakate sind verbraucht. Alle sind aufgerufen sich über die Neugestaltung des Plakat Gedanken zu machen.

8. Plakatwand

Die Plakatwand am Ortseingang soll im nächsten Jahr „neutral“, das heißt ohne Anspielungen auf Speck, gestaltet werden.

9. Oktoberfest

In diesem Jahr feiern wir das 25. Oktoberfest. Aus diesem Anlass wurde angeregt, die Preise für die Getränke ausnahmsweise auf 1,- DM festzusetzen. Der Vorschlag wurde kontrovers diskutiert. Eine Entscheidung hierüber soll auf der nächsten Versammlung am 13.9.2001 getroffen werden.

10. Neugestaltung der Kneipe

Im Rahmen der Renovierungsarbeiten in der Kneipe regte Martin Kluth an, im ehemaligen Jägerzimmer einige Bilder mit alten Karten von Helpenstein aufzuhängen. Ein erstes Bild wurde in Auftrag gegeben und wird in Kürze aufgehängt.